



miércoles 23 de noviembre de 2011

Se presenta el Circuito Provincial de BTT para 2012

El PDM tiene previsto organizar su prueba el 10 de Junio

Con la presencia de la Diputada de Deportes

Una representación del PDM encabezada por su Coordinador de Actividades estuvo presente en la reunión correspondiente al XIV Circuito de Bicicleta de Montaña 2012t. Se dejó para después del 3 de Diciembre la elaboración de las fechas de las tres modalidades: maratón, rallye y cicloturismo, ya que es en esta fecha cuando se aprueba en la Federación Andaluza de Ciclismo el calendario de la misma pudiendo a raíz de entonces los Ayuntamientos solicitar la fechas concretas para sus pruebas. En el caso de Antequera la fecha pretendida desde el PDM es la del 10 de Junio pero siempre que no coincida con citas del ranking o Copa de Andalucía.

En la reunión estuvieron presentes la Diputada Provincial de Deportes, Marina Bravo Casero, el Presidente y el Secretario General de la Federación Andaluza de Ciclismo, el Delegado Provincial de la Delegación Malagueña de Ciclismo y por parte de Diputación Concha Berzal, responsable Circuitos y Juanma Rodríguez, Director Técnico de Deportes.